

Pressemitteilung – April 2024

Grösstes pädagogisches Kunstprojekt der Schweiz «Mein TraumRaum»

Bereits zum sechsten Mal kreiert Tanz und Kunst Königsfelden ein pädagogisches Kunstprojekt – in diesem Jahr mit 200 Schüler:innen der Schule Gränichen im Kanton Aargau. Erstmals leitet Salomé Martins, ehemals Tänzerin u.a. am Ballet National de Marseille, Ballettheater München und Luzerner Theater, dieses Grossprojekt.

Salomé Martins und ihr Team haben 200 Schüler:innen aufgefordert, ihren eigenen Traumraum zu finden. Die Kinder zwischen 9 und 14 Jahren sind eingeladen, über ihre persönlichen Träume und Fantasien nachzudenken, aber auch gemeinsam zu träumen und ihre Visionen zu teilen.

«Mein TraumRaum» ist eine Reise in das Land der Träume und der Fantasie. Durch eine Kombination aus bildender Kunst, Musik, Film und Tanz erforschen die Kinder die Tiefen ihres Geistes und ihrer Träume und bringen sie in greifbare Formen. Seit Januar 2024 arbeiten, kreieren und proben sie jede Woche an der Entstehung von «Mein TraumRaum».

Während einem halben Jahr werden in Tanzworkshops mit Patrick Grigo, ehemals Nationaltrainer des «Österreichischen Breaking Nationalkaders» und mehrfacher Weltmeister im Hip Hop und Breakdance (Verbände: ESDU, IDC, WCOPA), sowie der zeitgenössischen Tänzerin Valentina Pedica aus Italien mehrere Choreografien einstudiert.

Auch in der Disziplin «Bühnengestaltung» ist die Kreativität der Schüler:innen gefragt. Künstlerinnen Antonina Businger und Viviana González Méndez entwerfen gemeinsam mit den Kindern und Jugendlichen ein aufwändiges Bühnenbild. In zahlreichen Workshops wird hierbei mit Papier und Textilien während dem gewöhnlichen Schulunterricht gearbeitet.

Für Live-Musik sorgt Musiker und Komponist Bálint Dobozi. Gemeinsam mit Eva Polgár (Klarinette), Heidy Huwiler (Bassklarinette), Marie Jeger (Viola), Polina Niederhauser (Violoncello) wird er live auf der Bühne zu sehen sein.

Bedingt durch umfassende Sanierungsarbeiten in der Klosterkirche Königsfelden finden die Aufführungen ausnahmsweise ausser Haus in der Alten Reithalle in Aarau statt.

«Mein TraumRaum» ist ein Projekt von Tanz und Kunst Königsfelden mit dem Programm «Kultur macht Schule» der Fachstelle Kulturvermittlung, Departement Bildung, Kultur und Sport, Kanton Aargau.

«Mein TraumRaum»

27. Juni bis 2. Juli 2024

Alte Reithalle Aarau

Start Vorverkauf: 23. Mai 2024

Alle Informationen zu sämtlichen mitwirkenden Künstler:innen, Pressefotos und Videos finden Sie hier:

<https://www.tanzundkunst.ch/de/paedagogische-kunstprojekte/2024-mein-traumraum-67/>

